



Red social X valida cuentas de Norma Piña consideradas *fake*

IVÁN EVAIR SALDAÑA

A pesar de que llevan dos años activas en la red social X como cuentas con la identidad de la ministra presidenta Norma Piña Hernández, pero que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) afirma que son “apócrifas”, las direcciones @NormaPinaH y @_NormaLuciaP recibieron esta semana la llamada “palomita azul”, filtro con el que los usuarios verifican su identidad.

La cuenta @_NormaLuciaP fue abierta en agosto de 2022 con la fotografía de la ministra, su nombre y la descripción de que es “Jurista, funcionaria y académica. Suprema Corte de Justicia de la Nación”.

Hasta ayer contaba con 20.9 mil seguidores, entre ellos políticos como Marko Cortés, presidente del PAN, funcionarios como la comisionada del INAI, Blanca Lilia Ibarra.

Mientras, la cuenta @NormaPinaH, abierta en junio de 2022 con el nombre y otra fotografía de la juzgadora, se le describe como “jurista, funcionaria y académica”, pero a diferencia de la anterior esta aclara que es “No afiliada al sujeto del perfil. En apego a la Constitución”. Cuenta con más de 19.8 mil seguidores, entre ellos políticos como el priísta Rubén Moreira.

Ambas cuentas se usan para comunicar el trabajo de la ministra con videos de sus intervenciones en actos oficiales.